

Danksagung

Herzlichen Dank allen, die sich im Leben und im Sterben mit

Max Kuhn

3. Mai 1930 bis 17. April 2019

verbunden fühlten, ihm in seinem schwierigen letzten Lebensabschnitt beigestanden sind, ihn gepflegt haben, für ihn da waren und ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Ein ganz grosses Dankeschön gilt Herrn Pfarrer Matthias Rüschi und seinem Team für die zu Herzen gehende, sehr eindrücklich gestaltete Abdankungsfeier.

Von Herzen danken wir auch der Delegation der Studentenverbindung Titania und dem mit Max befreundeten Paläontologen Herrn Dr. Heinz Furrer, die mit ihren Würdigungen uns auch eher unbekannte Aktivitäten des Verstorbenen offenbarten. Vielen Dank auch für den prachtvollen Blumenschmuck, die grosszügigen Spenden und die Beileidsschreiben.

Uster, im Juli 2019

Die Trauerfamilien